

Toma distancia triplista venezolana en Encuesta de Prensa Latina



La Habana, 6 dic (PL).- La triplista venezolana Yulimar Rojas tomó ventaja en la Encuesta de la agencia Prensa Latina para escoger a la mejor deportista latinoamericana de 2023.

Rojas, campeona y recordista del orbe en su especialidad, recibió en las últimas horas los votos de los diarios salvadoreños El Mundo y Co Latino, y de esta manera se puso delante en la votación femenina con cuatro sufragios.

Entre los hombres es el luchador cubano Luis Orta quien marcha al frente, al sumar el respaldo de El Mundo y del periódico digital Jit, del Instituto cubano de Deportes.

El vigente rey del orbe en la división de 67 kilogramos del estilo grecorromano llegó así a tres papeletas, único deportista masculino con más de una.

Co Latino escogió en ese apartado al futbolista Lionel Messi, y Jit entre las damas se inclinó por la corredora dominicana Marisleydis Paulino, que obtuvo así su primera rayita.

Los tres medios tuvieron opiniones diferentes en cuanto al mejor equipo de la campaña, pues El Mundo dio su apoyo al club Fluminense (Brasil), Co Latino a la selección de Argentina y Jit a la de México, todos de fútbol.

Aquí manda de momento el elenco brasileño, campeón de la Copa Libertadores, con tres preferencias.

La edición 59 de la de la tradicional Encuesta Deportiva de Prensa Latina, para elegir a los mejores atletas y equipos de América Latina y el Caribe en la temporada 2023, estará abierta hasta el próximo 21 de diciembre, y un día después se darán a conocer los resultados desde su sede central.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/341378-toma-distancia-triplista-venezolana-en-encuesta-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba